

Ojén, 18.12.2020

Estimados padres y alumnos del Colegio Alemán de Málaga:

La Junta de Andalucía nos acaba de comunicar que todo personal docente y no docente de los centros educativos debe someterse a una prueba Covid-19 antes del inicio de clases en enero. Será la propia Junta la responsable de dichos tests y –según la información de la que disponemos ahora mismo- realizará las pruebas a partir del 07.01.2021.

Debido a esta decisión, el comienzo de clases del Colegio Alemán de Málaga después de las vacaciones se modificará ya que todo el personal debe someterse a un test entre el 7 y el 8 de enero.

**El primer día de clase será, por lo tanto,
lunes, 11 de enero de 2021.**

Esta noticia nos acaba de llegar y esperamos que esta prolongación de las vacaciones no les cause ningún inconveniente.

Les deseamos a ustedes y a sus familias unas Felices Fiestas y un buen año 2021.

Elmar Wind